

La Soledad realizará una procesión extraordinaria para cerrar su 75 aniversario

21/03/2022



Imagen de la presentación en la rueda de prensa.

La Cofradía de la Soledad culminará la celebración del 75 aniversario de la llegada de la imagen creada por **Pío Mollar** con una mesa redonda de capataces, una gala y una procesión extraordinaria. La Cofradía cuenta con 120 hermanos y continúa creciendo, por lo que vive un dulce momento. Estas actividades las ha presentado la edil de Fiestas, Lorena **Pedrero**, el hermano mayor de la hermandad, **Eusebio Villar** y el teniente del hermano mayor, **César González**. El cartel anunciador es de

Camilo Valor y ha sido reeditado para anunciar los últimos actos de esta celebración.

El sábado 26 el salón de actos de la Casa de la Viuda de Rosas acogerá a las 18:30 horas una mesa redonda con capataces de toda la provincia. El domingo a las 11:45 horas tendrá lugar un pasacalles desde la Plaza Mayor hasta ADOC, donde a las 12:30 horas se realizará una gala para homenajear a la personas que han ayudado a

la hermandad. Ya el sábado 9 de abril será la procesión extraordinaria a las 18:30 horas desde Santa Ana, previamente habrá una misa a las 17 horas.